Zum Abschluss der Hallensaison ein starker 2.Platz für die Jungs der E2



E1 - Junioren des SV Einheit gewinnen im Finale gegen die E2 unseres Vereins

Am Sonntagvormittag war es soweit, der SV Einheit Bernburg hatte zum "Brutzelhaus – Cup" geladen. Acht E - Junioren Teams waren pünktlich am Start und so konnte das Turnier auch zur vorgegebenen Zeit beginnen. Unser E2 - Team musste bis zum dritten Turnierspiel warten, erwischte aber dann einen optimalen Start. Mit 4:1 wurde die Mannschaft aus Eggersdorf deutlich geschlagen. Doch schon jetzt war es augenscheinlich, dass es immer wieder das Dreiergerüst um Ruben, Davin und Niklas ist, welches das Heft des Handelns in die Hand nehmen muss und den Spielen ihren Stempel aufdrückt. Sie glänzten mit starken Dribblings und mit tollen Schüssen aus der Distanz. Tore waren so vorprogrammiert und sie fielen auch. Allerdings werden die Einzelaktionen auch oft übertrieben und man würde sich wünschen, die übrigen Mitspieler werden mehr ins Spiel einbezogen. Diese müssen dafür aber auch mehr tun, mehr aus sich herausgehen, den Ball haben wollen. Ähnliches könnte man auch zu den den anderen Spielen sagen, die gegen die SG Baalberge/Biendorf 3:1 und gegen Rot-Weiß Alsleben mit 2:0 gewonnen wurden. In diesen Spielen konnten sich dann auch Oskar und Emil in die Torschützenliste eintragen lassen und jetzt war inzwischen auch der eine oder andere schöne Pass in die Tiefe zu sehen. Das muss öfter kommen, dann sind wir noch erfolgreicher.

Im Halbfinale stand unser E2-Team dann den Plötzkauern gegenüber, die gegen unsere Erste im Eröffnungsspiel, nach 2:0 Führung, noch den Ausgleich hinnehmen mussten. Ansonsten hielt sich Plötzkau schadlos und glänzte mit vielen Toren. Also sollte das der erwartete schwere Gegner werden, entsprechend knapp ging es zu und Oskar, sowie Niklas sicherten mit ihren Treffern zum 2:1 Sieg den Finaleinzug, wobei jetzt auch Lenny zeigen musste, dass er ein guter Torwart ist - Ziel erreicht, denn diesen Erfolg wollten wir an dem Tag haben, wenn wir unser fast stärkstes Aufgebot zur Verfügung hatten.

Der SV Plötzkau schaffte dann im kleinen Finale gegen die SG Baalberge/Biendorf einen umkämpften 2:0 Sieg und sicherte sich Platz 3.

Dann stand das Finale an Einheit I. gegen Einheit II./Peißen an. Unsere Erste zeigte nach dem Auftaktremis einen sicheren Auftritt, schaffte mit 7:0 den höchsten Tagessieg und erzielte zwei weitere klare Siege. Also standen sich die an diesem Tag stärksten Teams gegenüber, aber mit zwei völlig unterschiedlichen Spielanlagen. In der ersten Hälfte des Finales schien es so, als sollten sich die ein Jahr jüngeren E2 - Kicker mit ihren spielerischen und individuellen Stärken durchsetzen können, denn auch bei ihren anderen Spielern war nun eine klare Leistungssteigerung zu erkennen. Sie erspielten sich gute Chancen, aber zum Abschlusspech gesellten sich eine Vielzahl von Beinen, die diesen Abschlüssen im Wege standen und der E1-Torwart, der sehr gut aufgelegt war. Nach der Hälfte der Spielzeit gelang der E1 ein gut angelegter Konter mit Torschuss oben ins Glück. Da war für Lenny nichts zu halten und auch nicht beim Treffer zum 2:0 zum Turniersieg. Glückwunsch an beide Teams für eine starke Leistung.

Für unsere E2 - Junioren war es der erhofft gelungene Abschluss der Hallensaison. Ab sofort geht's wieder raus auf den Kunstrasenplatz, wenn es das Wetter zulässt. Denn noch im Februar stehen auf dem Einheitplatz das Nachholsspiel gegen Grün-Weiß Beesenlaublingen und das erste Rückrundenspiel gegen Spitzenreiter SC Bernburg an.

Für die E1 - Junioren steht am nächsten Sonntag (11.02.) noch einmal ein Hallenturnier beim SC Bernburg, ebenfalls in der Bruno-Hinz-Sporthalle an.

Ein großer Dank geht an alle Eltern und ÜL, die uns helfend im Kampfgericht und bei der Kassierung usw. unterstützten, an die Schiedsrichter Julian Leidel,(G/W Kleinmühlingen), Valentin Müller (Einheit) und Tobias Block (SV 08 Baalberge) und an Marc Wiltner, der die Turniere, auch das nachfolgende D - Junioren Turnier, prima organisierte.

Und ein ganz besonderes herzliches Dankeschön geht vor allem an Marie Angermann, Inhaberin des "Brutzelhaus" (https://www.brutzelhaus.de/), die beide Turniere gesponsort hat und auch die sehr gute gastronomische Versorgung abgesicherte.

Einzelehrungen:Bester Spieler: Theo Kirchhof (Einheit I.), Bester Torwart: Roque Redlich (SC Bernburg II.)
Bester Torschütze: Jonah Noack (9 Tore – Geburtstagskind)